

# García Galindo abrió el ciclo sobre 'La libertad de prensa en la época de Sagasta'

## :: LA RIOJA

---

**LOGROÑO.** El profesor de la Universidad de Málaga Juan Antonio García Galindo abrió ayer el ciclo 'El difícil y largo camino de la libertad de prensa en la época de Sagasta' con una conferencia sobre 'La prensa regional en la configuración de la opinión pública y en la construcción del territorio'.

Dicho ciclo, que ha sido organizado por la Fundación Práxedes Mateo-Sagasta y coordinado por José Miguel Delgado, fue inaugurado por el director general de Cultura, Javier García Turza. La sesión se desarrolló en el centro cultural Caja Rioja-Gran Vía, donde también tendrán lugar las otras tres incluidas en el programa (el 29 de abril y el 4 y 5 de mayo), con ponentes de las universidades de La Rioja y Valladolid y del IER.